



¿CUÁL ES la razón por la que el **INE** no ha querido entregar las bases de datos de **casillas conflictivas**?

LAS HAN pedido **representantes partidistas, académicos** y otros usuarios interesados en analizar el comportamiento de **grupos criminales** y otro tipo de poderes fácticos en la elección.

SE TRATA de las casillas conocidas como **"Secciones con Estrategias Diferenciadas"**; es decir, con presencia de grupos del narco, con conflictos políticos específicos o problemas agrarios, situaciones orográficas complejas, entre otras dificultades.

YA SE va a cumplir un mes de la elección y no aparecen esos resultados agrupados en el instituto que encabeza **Guadalupe Taddei**.

• • •

MUY REVELADOR de los planes que tiene **Claudia Sheinbaum** para las Fuerzas Armadas será a quién designe como próximo titular de la **Sedena**. Y es que, al menos entre los nombres que más se mencionan, hay cuatro generales con características y trayectorias claramente diferenciadas.

EL PRIMERO es el actual subsecretario **Gabriel García Rincón**, considerado la persona de confianza de **Luis Cresencio Sandoval**, por lo que su designación daría un mensaje de continuidad y reconocimiento al actual secretario.

EL SEGUNDO es el jefe del Estado Mayor Conjunto, **Ricardo Trevilla Trejo**, considerado como un buen comunicador que fue vocero de la dependencia, lo que apuntaría hacia un intento de mejorar la imagen del **Ejército** y retomar su cercanía con los ciudadanos.

EL TERCERO es **Salvador Cervantes Loza**, quien estuvo a cargo de las obras del **AIFA** y su llegada señalaría otros seis años de un Ejército metido de lleno en labores de construcción e infraestructura.

FINALMENTE, se dice que si la idea es entrarle en serio al tema del combate al **narcotráfico** usando la inteligencia y cooperando con la Secretaría de Seguridad y la **FGR**, el bueno sería el actual comandante del Ejército, **Celestino Ávila Astudillo**.

YA SE verá por cuál tono de verde se decide la virtual Presidenta.

EN PRINCIPIO suena interesante la conformación de la recién creada comisión especial del **PAN** para revisar los resultados electorales.

EN ELLA participan varios integrantes del equipo de campaña de **Xóchitl Gálvez**, como su ex coordinador **Santiago Creel** y una de sus voceras, **Kenia López**.

TAMBIÉN hay ex candidatos a gobiernos estatales que perdieron, como **Eduardo Rivera**, de Puebla, y **Santiago Taboada**, de la CDMX, y una de las que sí ganó, la guanajuatense **Libia Dennise García**.

YA SE VERÁ si aprovechan la oportunidad para hacer un verdadero ejercicio de autocritica y si sus conclusiones en verdad inciden en un cambio de rumbo de ese partido.

